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今年もあと二週間を残すのみとなりました。新型コロナが一応の落ち着きを見せたかと思

うと、インフルエンザの流行でまだまだ気の抜けない日々が続いています。保護者の皆様、

地域の皆様、そして学校協働ボランティアの皆様には、今年一年間、大変お世話になりまし

た。来年もよろしくお願い申し上げます。 

さて、日本で新型コロナ感染症が確認されてからまもなく４年が経過しようとしています

が、今年は第５類移行を機に様々なことが以前のように行われてきました。私自身は、感染

が始まった時に小学校３年生から５年生だった現在の中学生がすぐに何事もなかったかの

ように様々なことに対応することはとても難しいことだと思っています。本来なら自己表現

も強くなり、周りへのアプローチが盛んになりコミュニケーション力を高められる時に、発

言を控える、隣の人と距離をとる、外出を控えるなど、どちらかといえば“内側”に向けて

の行動を求められてきたのですから。しかし、そんな中でも成長を感じる場面を今年何度も

見てきました。一例を紹介すると、１１月２２日に行われた『岡山県授業改善研修会』です。

岡山県下から約６０名の先生方を迎えて３年Ｂ組が数学の授業

を公開しました。体育館の中で大勢の先生方に囲まれ、ただでさ

えも緊張する場面でしたが無事終えることができました。指導

に来られていた文部科学省の調査官からも授業に向かう子ども

達の様子にお褒めの言葉をいただきました。行事や生徒会の活

動だけでなく、授業でも認められたことは本当にうれしい限り

です。これからもっともっと心を外側に向けてもらいたいです。 
 

１２月２日(土)に『中央っ子育成会・元気が出る子育て講演会』を開催しました。令和元
年度以来４年ぶりの開催となりました。今年度は、岡山県警察音楽隊の演奏をはじめ、美咲
警察署交通課・生活安全刑事課の皆さんによる交通安全・防犯教室もあわせて行い、約１４
０名の方が参加してくださいました。素晴らしい音楽と講話に触れながら、それぞれの立場
で子ども達への関わりを改めて考える機会になったと思います。

“中央っ子育成会”は、中央中学校区の全ての子ども達を、学校・園、保護者、地域が連
係しながら見守っていこうと１５年前に設立され、今回の講演会を開催した“保護者連携部”、
地区別懇談会等を開催する“地域連携部”、そして保育園～小学校～中学校を一貫してつな
ぐ“学校園連携部”の３部会が活動しています。今後も“中央っ子育成会”の活動にご協力
ください。 

自主・友愛・剛健 



全校生徒による『クリーン作戦』を行いました！ 
１１月１３日に、生徒会環境委員会・執行部主催の地域クリーン作戦を行いました。昨年

度から地域の方にも参加していただこうということでポスターを製作し、地域の各事業所に
お願いに行っていました。当日は、地域の方３名が参加してくださいました。大変お忙しい
中、誠にありがとうございました。お祭りの後ということもあり、例年よりはゴミの量が少
なかったですが、その分細かなところまで確認しながらの作業
でとてもきれいになりました。少し残念なのは、後日せっかく
ゴミ拾いをした場所に、また新たなゴミが落ちていたことです。
“ゴミを絶対に捨てない”という想いをもっともっと広げられ
るようになるといいですね。 

 
 
 

 
本校吹奏楽部が、美咲警察署より令和５年度の善行少年団体として表彰されました。昨年

の生徒ボランティア組織「Ｓ４」に続く受賞となりました。 
吹奏楽部は、本来の目標である吹奏楽コンクールや吹奏楽祭にむけて技術の向上を目指し

ながらも、校内では文化発表会や各行事において聴いてくださる方を笑顔にすることを目標

にがんばっています。また、コンクール等の合間を縫って
中学校区内２小学校への訪問演奏や地域の行事や祭りに
おいて依頼があれば出かけていき、来場者の年齢構成を考
えた選曲や聴衆を魅了する演出を行い、中学校区内には欠
かせない存在になっています。ここ数年、新型コロナの影
響で校外での活動を控えてきましたが、今年は『岡山県警
察美咲警察署防犯大会』、『加美まつり』『桃ＴＡＲＯ・Ｅ
ＸＰＯ』をはじめとしてたくさんの演奏を行って、地域の
活性化に寄与したことが評価されました。今後の活躍を期
待したいと思います。 

 
【１月の主な行事】 
※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください。 

１～３日：学校閉庁日 ９日：始業式、３年校内テスト、１・２年課題テスト  
１２日：３年面接練習（１・２年午後下校） １５日：専門委員会 １７日：職員会議 
１７・１８日：３年学年末テスト ２４日：校内研修 ※進路関係は進路予定表を…  

美咲警察署管内・善行少年表彰！ 吹奏楽部が受賞！ 

“当たり前”の重要性。少し前にコンビニにコーヒーを買いに寄った。本当は喫茶店によってゆったりと時間を過ごし

ながらコーヒーを飲みたいのだが、時間もないし最近はもっぱらコンビニに寄っている。店員さんに注文すると思いも

よらない返事が…。「うちはコーヒーのマシン置いてないんです」とっさのことに何が起こったか分からず、しばし時

が止まったように感じた。確かに初めて寄ったコンビニではあったが、今まで当たり前のように注文していた私にとっ

ては衝撃すぎて、しばらくぼう然としてしまった。いつもあると思うな…と言われているみたいで反省、反省。 

話は変って、朝、校内を歩いていたときに「フッ」と思ったことが。そういえば中央中って本当にゴミ落ち 

てないよなぁ…。ひょっとすると誰かが拾ってくれているのかもしれないけど、ゴミが落ちていないことが 

当たり前ってすごいことだよなぁ。いつも“当たり前”と思っていることって、本当にすばらしいなぁ…。 

 

つぶやき… 


